

## **INPEC sigue trabajando para combatir la corrupción**

### ***Las medidas implementadas dan resultados efectivos, gracias al trabajo conjunto con otras entidades***

**Bogotá, abril 05 de 2021.** El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- trabaja de manera conjunta con la Fiscalía General de la Nación, el Gaula de la Policía Nacional y demás Instituciones de Inteligencia y de investigación judicial, para combatir la corrupción al interior de los centros penitenciarios.

Las recientes capturas a funcionarios y operativos en diferentes pabellones, hacen parte de una estrategia de “*cero tolerancias a la corrupción*” que adelantan estas entidades con el fin de contrarrestar actos ilegales en los Establecimientos.

Desde la Dirección General del INPEC se vienen adelantando políticas institucionales y campañas de denuncia que han permitido acciones efectivas con el apoyo de las autoridades competentes.

Cabe resaltar, que la gran mayoría de los funcionarios del Instituto trabajan de manera honesta y profesional, cumpliendo con la misionalidad de la Entidad. Sin embargo, a quienes han cometido faltas disciplinarias y penales, se les seguirá investigando para lograr resultados efectivos que permitan cumplir con las políticas de transparencia que adelanta el INPEC.

Invitamos a que sigan denunciando cualquier posible irregularidad a través de la línea anticorrupción creada por el INPEC **018000-910105** o al correo [anticorrupcion@inpec.gov.co](mailto:anticorrupcion@inpec.gov.co)

*Continuamos trabajando por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.*

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**